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「学校をよくするためのアンケート」へのご協力ありがとうございました 
冬休みがあけ、今週から学校生活がスタートしました。９日の登校時には、「おはようございます」「お

めでとうございます」と元気な声があちこちで聞こえ、教室では、友達や担任の先生と楽しそうに過ごし

たり、新年の目標を書いたりする姿が見られました。 

さて、12月に実施した「学校をよくするためのアンケート」の結果がまとまりましたのでお知らせい

たします。実家庭の 75％の方から回答をいただきました。 

昨年より大きく上昇、または昨年同様に評価の高かった項目は、１.２.３.11.12.15.17.18、昨年に比

べ評価の下がった項目は６.7.14です。学校では、昨年のアンケートの結果を受け、今年度、特に①分か

る授業の実践②学校が楽しいと感じられる活動の実践③保護者の方との連携、の三点に力を入れてきた

ところです。今後も課題となっている項目に力を入れるとともに、アンケート結果を教育活動に生かして

まいります。ご協力ありがとうございました。           
（4 そう思う～１そう思わない ４段階） 

 

【学校をよりよくするためのご意見】 
・優しさだけでは子供達の将来の役には立たないです。厳しい指導をすることで社会の厳しさを学んで

いくものだと考えます。集団生活だからこそ、指導する時には厳しく指導をして頂きたいです。   

・先生方が朝早くから交通指導や挨拶をしてくださり感謝しております。草花が手入れされており、清潔

感があると感じております。子供たちの日々の様子を保護者はみる機会が少ないので、ホームページで

閲覧できることは助かります。個人的にはどんなものを食べているのか最近の給食を見てみたいです。       

・学校で起きたトラブルなどに関して些細なことでもいいので先生方は保護者に遠慮せず教育のプロと

して胸を張って連絡をして、両者一致の指導を盛り込むことで本当に拓かれた学校になるのではない

かと思います。       

・いつもご指導ありがとうございます。感謝申し上げます。 

※記名での貴重なご意見、あたたかいお言葉ありがとうございました。今後も、優しさと厳しさを大切に

保護者の方と連携しながら子供達の指導にあたってまいります。また、環境整備やＨＰの充実にも継続

して努めていきたいと思います。 

  質問内容 全校 

1 子供は、学校が楽しいと言っている。 3.28 

2 子供は、授業がわかりやすいと言っている。 3.27 

3 学校は、授業内容や教え方を工夫している。 3.31 

4 学校は、タブレットを積極的に使っている。 3.31 

5 子供は、毎日家庭学習に取り組んでいる。 3.13 

6 子供は、本を読む習慣が身に付いてきている。 2.73 

7 学校は、運動や遊びなどを通して体力や健康の増進に努めている。 3.03 

8 学校は、基本的生活習慣が身に付くように指導している。 3.28 

9 子供は、保護者や地域の人にあいさつをしている。 3.08 

10 子供は、友達のことを考えて、話したり、遊んだりしている。 3.27 

11 子供は、学校行事やみんなで何かすることを楽しいと感じている。 3.56 

12 学校は、子供の話をよく聞いてくれる。 3.30 

13 子供は、交通ルールを守って、安全に登下校している。 3.54 

14 子供は、毎日朝食をとって登校している。 3.66 

15 学校は、保護者からの連絡や相談に適切に対応している。 3.52 

16 学校は、保護者や地域と連携、協力し合って教育活動に取り組んでいる。 3.30 

17 学校は、いじめの把握や解消に努めている。 3.30 

18 学校は、ホームページや学校だよりで経営方針や教育活動の取組を保護者や地域に積極的に発信している。 3.37 

【学校教育目標】 

よく学び 心豊かで    

たくましく生きる児童の育成 


